

Córdoba acoge desde el 27 al 1 de noviembre la XVIII edición del festival de Creación Joven Eutopía

El Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ) organiza este certamen que contará con 15 eventos creativos gratuitos, previa inscripción

Redacción

Viernes 27 de octubre de 2023 - 09:30



Córdoba celebra del 27 de octubre al 1 de noviembre la XVIII edición del Festival de la Creación Joven 'Eutopía 2023', promovido por la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad de la Junta de Andalucía, a través de Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ), y la colaboración del Ayuntamiento de Córdoba.

Durante estos días, el IAJ va a poner en marcha 15 eventos creativos de música y baile, arte y cultura, emprendimiento, formación, juegos y videojuegos y medio ambiente. Además, el Ayuntamiento cordobés propone tres eventos más y el Consejo Andaluz de Cámaras de Comercio, uno.

Una programación dirigida a los jóvenes con edades comprendidas entre los 18 y 35 años. Entre otros eventos, están el 'hackathon' de emprendimiento, música electrónica, desfiles de jóvenes diseñadores de moda de Fuente Palmera, curso de diseño gráfico, taller de inteligencia artificial para estrategias de marketing, mesa sobre cine y mirada femenina, escape room 'El Oráculo Sagrado', taller sobre tecnología y magia para entender la diversidad, charlas sobre emprendimiento y proyectos sociales o rutas sonoras donde se unen el senderismo en la naturaleza y las micro-actuaciones musicales.

Los objetivos de 'Eutopía 2023' son el desarrollo de las industrias creativas como motor económico y nicho de emprendimiento juvenil, el apoyo a la creación en el ámbito tecnológico y el fomento de la empleabilidad. Igualmente, se trata de fomentar la profesionalización del trabajo creativo, revitalizar el tejido económico de Andalucía y promover determinadas disciplinas como vía de integración social.

Los espacios expositivos y demás lugares donde se va a desarrollar el festival son varios, destacando la sede de la Dirección Provincial del Instituto Andaluz de la Juventud en Córdoba (Salón de Actos y Aula de Formación del IAJ en la calle Adarve, 2), Casa de la Juventud, Kiosco Joven Paseo de la Victoria, IES 'Averroes' y 'Galileo Galilei', Teatro Góngora, Conservatorio de Música 'Ziryab', el Rectorado de la UCO o la Delegación Territorial de Turismo, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía.

‘Eutopía’ es una actividad programática del Instituto Andaluz de la Juventud ya consolidada, en la que se dan a conocer los nuevos proyectos de los jóvenes creadores. Es el festival de la creación joven por excelencia en Andalucía y desde hace años facilita que las nuevas generaciones desarrollen su creatividad. Toda la programación se podrá seguir a través de las redes sociales del IAJ y de la web juventudandaluza.es. Los eventos programados son gratuitos, si bien hay que inscribirse previamente.